

“La Banda Malambo” clasificó para la final del PreCosquín



El ballet sanrafaelino “La Banda Malambo” clasificó a las finales del PreCosquín, que tendrá lugar en la provincia de Córdoba. Competirá entre el 17 y 18 de enero, para llegar a una de las «Nueve Lunas» del evento más importante del folclore nacional. El profesor Marcelo Guajardo dio a conocer la noticia a través de sus redes sociales y destacó que esto ha sido alcanzado tras competir con diferentes representantes de San Juan, Santa Fe, Buenos Aires, La Pampa y Córdoba. Además de él, “La Banda Malambo” la integran Alejandro Rodríguez, Alejandro Asisnalde, Facundo Mir y Exequiel Mir.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Guajardo agradeció el seguimiento que les han dado estos medios, pues para ellos “es muy importante”. “Estamos muy contentos, muy emocionados, fuimos por algo y lo pudimos conseguir, que era la clasificación a la final del PreCosquín, y ahora vamos por el siguiente paso, el sueño de nosotros y de todos los artistas que estamos en esta gran final, que es el consagrarnos y tener un espacio en las Nueve Lunas”, dijo.

El 16 de enero deberán viajar una vez más a Córdoba, a fin de concentrarse dos días en Cosquín, pues es muy desgastante el viaje, y competirán en la final el martes 18.

La competencia está dividida por rondas, cada una en aproximadamente siete sedes que representan a distintos puntos del país. El grupo sanrafaelino debió competir con artistas de Wheelwright, Santa Fe; San Juan; Hurlingham y Alberti, Buenos Aires; Ingeniero

Luigi, La Pampa; y Río Ceballos, Córdoba. “Tuvimos la suerte y el honor de ser elegidos por este jurado para estar en la final”, expresó, y recordó que el jurado está integrado por personas sumamente idóneas y de gran trayectoria. Para alcanzar esto, lo que hicieron fue un cuarteto de malambo norteño, con el que clasificaron.

No es la primera vez que este ballet llega tan lejos en el arte argentino, pues hace muchos años comenzaron a competir en festivales nacionales. Luego ello se detuvo porque elegían otras actividades durante la época de verano, pero en 2014 retomaron esta iniciativa de estar en Cosquín, lo cual no se ha detenido desde entonces. “Gracias a Dios, venimos haciendo finales y finales, siempre en busca de ese sueño que ojalá este año se nos dé”, destacó.

Para hacer todo esto, el grupo cuenta con el apoyo de la Municipalidad, que paga, por ejemplo, el traslado.